

Le nouveau Pape et les Anglais

—o—

Londres, le 5 août.

... Je ne reconnais plus mes Anglais. Non seulement le Pape a cessé d'être l'Antéchrist à leurs yeux, mais pour un grand nombre d'entre eux, même parmi les protestants, il est devenu le Vicaire du Christ. L'élection du nouveau Pontife a excité presque autant d'intérêt à Londres qu'à Rome. Les habitants de la Ville-Ténèbres épiaient l'apparition de la « sfumata » ... autant que le permettait la fumée de leur propre atmosphère. Hier, dès que le résultat de l'élection a été connu, on s'arrachait les numéros du *Sun* et du *Star* qui l'annonçaient, et les camelots, vendeurs de ces journaux, ont fait de bonnes affaires. Ce matin, la presse de Londres est unanime à saluer avec autant de respect que de sympathie l'avènement du nouveau Pape dont elle fait un brillant éloge. Plût à Dieu que cet exemple de convenance et de justice fût imité par tous les journaux français !

F. de BERNHARDT.

(Croix.)



Le nouveau Chef de l'Église

—o—

L'Eco d'Italia, dont le directeur a eu l'honneur (dit la *Croix*) d'être, à Venise, l'hôte du cardinal Sarto, trace le portrait suivant du nouveau Pontife.

« Pie X est d'une modestie, d'une humilité, d'une affabilité vraiment surprenantes. Il cache, sous un abord facile et sympathique, la plus profonde doctrine, une très haute et vive intelligence, un jugement pénétrant et sûr dans les questions les plus difficiles et les plus modernes.

« Il présente, en résumé, l'union d'une science profonde et d'un zèle apostolique infatigable. »



O mon Dieu, ne me laissez jamais oublier ce qu'est cet éclair qu'on appelle la vie, cette fumée qu'on appelle honneur, cette vanité qu'on appelle plaisir, cette boue qu'on appelle richesse.